

## **HUT Ke 5, PSHT Cabang Tangerang Kota Pusat Madiun dan Pertandingan pencak Silat PSHT CUP - II Th 2023 di Gor Jatiuwung**

**Suhendi - KOTATANGERANG.KINERJA.CO.ID**

Feb 26, 2023 - 16:09



TANGERANG - Peringatan ulang tahun ke-5 PSHT cabang Tangerang Kota Pusat Madiun, diwarnai dengan Pertandingan Pencak silat PSHT Cup-II yang digelar di GOR Jatiuwung Kota Tangerang, Sabtu, (25/2/2023).



Acara PSHT Cup ke-5 yang berlangsung selama dua hari 25 - 26 pebuari 2023 dengan menampilkan pertandingan dari ade-ade atlet PSHT Cabang Tangerang Kota untuk merebutkan juara bergilir.

Acara pembukaan langsung dihadiri oleh :

Ketua Umum PSHT Pusat Madiun Kang Mas Drs Moerdjoko HW dan Sekertaris umum PSHT Pusat Madiun Kang Mas R. Ari. M., Kadis Pora Kota Tangerang Bp Kaonang, Sekjen IPSI kota Tangerang Bp Mahali Subha, Serta Perwakilan 10 organisasi Perguruan pencak silat yg ada di Kota Tangerang.



Dalam persiapan dengan matang jauh-jauh hari para pengurus cabang ranting maupun rayon juga sudah antusias untuk mengikuti pagelaran HUT PSHT ke-5 cabang Tangerang Kota Pusat Madiun.

Dengan Jumlah total atlit yang bertanding kurang lebih 350 orang yang terdiri masing masing perwakilan dari 12 Ranting se Kota Tangerang dan 1 komisariat diantaranya yaitu Larangan, Ciledug, Karang Tengah, Pinang, Neglasari, Benda, Priuk, Cibodas, Karawaci, Batuceper, Jati Uwung, Cipondoh dan Komisariat Jati Uwung.

Cabag PSHT Tangerang Kota Pusat madiun, yang diketuai oleh Kang Mas Drs Toha Syamsudin. dan Dewan Cabang PSHT Tangerang Kota Pusat madiun yang di ketuai KRAT H Sumingan Karsa Pamungkas SH.

Dengan terbukti antusias, para warga yang hadir untuk menyaksikan pagelaran pertandingan kejuaraan pencak silat.

Terlihat tidak hanya anggota PSHT yang hadir, masyarakat umum pun juga ikut hadir untuk menyaksikan cara tersebut.

Selain 350 atlet yang ikut meramaikan juga ada penampilan dari jurus tunggal baku IPSI ada pula atraksi tem prestyle motor juga ada penampilan dari Ganongan.

Ketua Umum PSHT Pusat Madiun dalam sambutannya menyampaikan, bahwa acara HUT ke-5 oleh cabang Tangerang Kota sangat luar biasa dalam hal persiapan pengamanan rangkaian acara, menurutnya sangat luar biasa dan patut di contoh oleh cabang-cabang lainnya.

Untuk para atlit yang bertanding saya ucapkan selamat bertanding dengan sportif , dan bagi peserta pelajar sertifikat kejuaraan yang nantinya bisa di jadikan

jenjang karir maupun untuk kebutuhan melanjutkan sekolah sebagai kelas prestasi.

"Tentu ini acara HUT ke-5 Cabang Tangerang Kota sangat luar biasa dari segi persiapan pengamanan patut di contoh oleh Cabang lain," Pungkasnya.  
(Hendi/Sopiyan)